

La campaña escolar de educación para la diabetes de la Asociación ADIMEL concluyó el pasado 19 de mayo con la detección de dos escolares con niveles de glucosa por encima de los parámetros normales. La detección fue posible gracias a los test de glucosa.

## ADIMEL finaliza su campaña escolar de educación para la diabetes

El test de glucosa detectó cifras elevadas en dos escolares de un mismo centro

**J.A.M.**  
Melilla Hoy

Según señala la entidad, el pasado 12 de mayo desarrollaron en el Instituto de Educación Secundaria Leopoldo Queipo una campaña informativa sobre la diabetes, a la que acudieron 43 alumnos del centro.

Tras la charla impartida por profesional del Centro de Salud de Alfonso XIII, se procedió a la realización de los correspondientes test de glucosa en la mesa instalada por la asociación a tal fin. Se sometieron a la prueba, de forma voluntaria, 34 alumnos, no detectándose ningún caso de diabetes.

El 19 de mayo que se llevó la cam-



ADIMEL imparte charlas informativas en las asociaciones de vecinos

**Un total de 62  
alumnos se  
sometieron al  
test de glucosa**

paña informativa al IES Virgen de la Victoria. A la charla acudieron 53 alumnos, aunque solo 28 se sometieron al test de glucosa, detectándose en esta ocasión a dos alumnos un nivel de glucosa por encima de lo normal.

A los chicos se les recomendó que informasen a sus padres de estos resultados y contactasen con el

médico de familia.

La Asociación de Diabéticos ADIMEL desarrolla una amplia campaña divulgativa sobre dicho padecimiento, impartiendo charlas informativas en centros escolares y asociaciones de vecinos, a lo largo de todo el año. Las charlas en los colegios se suspenden ante la llegada de la época estival.